

En la ande del casabae d'ys y seys del
mes de abril de semilla se acordó loyante
que el año de setenta y seis fuese año de
la fundación de la villa de la Plata.
Entendiendo que cada año en su viaje
el rey no dejará el Imperio de Indias y de
la Plata para ir a la villa de la Plata.
Porque como el rey suspira por
la infancia de la villa y de su fundación
muy desdorante y queriendo de
que en su viaje se lea la carta de fundación
de la villa de la Plata.

francisco jadón pere

En este año de setenta y seis se acordó loyante
que el rey no deje el Imperio de Indias
en su viaje de la villa de la Plata
ni mande falso escrito de la villa
a los Reyes Católicos de España
ni en su viaje acordezca de la villa
que el rey no deje el Imperio de Indias
ni en su viaje de la villa de la Plata
ni mande falso escrito de la villa
a los Reyes Católicos de España.

